



Avanza edificación del Instituto Superior Tecnológico Público de Andabamba

Por: Carlos J. Idrogo Bravo



“Gobierno Regional de Cajamarca impulsa la construcción de los modernos ambientes determinando un presupuesto que supera el millón 490 mil soles”.

El equipo técnico de la Gerencia Sub Regional de Chota, reporta un 38% de avance físico en los trabajos concernientes a la obra denominada **Construcción del Instituto Superior Tecnológico Público de Andabamba**, institución educativa del nivel superior que funciona en las inmediaciones del pueblo andabambino, enmarcado en el ámbito de la provincia de Santa Cruz.

La construcción de la agradable y moderna infraestructura es impulsada y financiada por el Gobierno Regional de Cajamarca que ha establecido para este objetivo la cantidad de 1´496,452.41 (Un millón cuatrocientos noventa y seis mil cuatrocientos cincuenta y dos con 41/100 nuevos soles).

Dentro de las metas a ejecutarse, conforme el expediente técnico, se cumplirá con la construcción de 03 aulas, una dirección y secretaría, una sala de cómputo, un ambiente para ensamblaje, una sala de exposiciones, un ambiente para biblioteca, una sala de profesores, un almacén y una guardianía. Se ha determinado, también, la edificación de los servicios higiénicos, el cerco perimétrico y una losa deportiva, conjuntamente con el mobiliario para aulas, oficinas, biblioteca y sala de cómputo.

Los trabajos se ejecutan bajo la modalidad de contrata a suma alzada y están a cargo de la constructora “Consortio la Punta”, las labores respecto a dicha obra se iniciaron el 28 de enero del presente año y se prevé que deberán estar concluidos para fines de julio, de acuerdo al plazo de ejecución estipulado en 180 días calendarios.

El Gobierno Regional de Cajamarca ha dado preferencia a este proyecto toda vez que el Instituto Superior Tecnológico de Andabamba brinda servicios de capacitación, educación y actividades complementarias; sin embargo, no tiene un local apropiado donde ejerza cabalmente el proceso enseñanza-aprendizaje.

Más de 670 moradores del lugar y de zonas colindantes se beneficiarán con el moderno edificio que se levanta para el Tecnológico andabambino; ofrecimiento del titular de la Región Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero, que -después de muchos años de espera- se hace realidad contribuyendo así con centenares de estudiantes y pobladores.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**



Se agradece su difusión

Miércoles, 04 de mayo de 2012.

**COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**

¡POR UNA GRAN REGIÓN!